



盛りだくさんの

2学期が始まります！

新型コロナウイルスの感染拡大を受け1日早く始まった今年の夏休みは、更なる感染拡大を受けて部活動も一時停止を余儀なくされ、何となくスッキリしないまま終了しました。そんな中、女子ハンドボール部の全国大会出場は、明るい話題だったと思います。休み中がほぼ大会日程と重なり、十分に休めないところだとは思いますが、次なる目標に向かって、今日からまた新たなスタートを切ってほしいです。



さて、2学期とはどのような学期でしょうか？夏から冬にかけて85日間という長丁場の学期であり、その中に校外学習（修学旅行、職場体験、学習遠足）や銀河祭といった学校行事、新人戦や駅伝、各種コンクールといった部活動の大会、生徒会役員選挙もあります。また、学習内容も増え、より高度となっていきます。2学期は学習と行事に集中する学期といっても過言ではありません。そして何より、3年生にとっては進路選択という大事な学期でもあります。それぞれが2学期の見通しを持って、着実に準備を進める学期であってほしいと思います。



新型コロナウイルスの感染者数も高止まりの状況で、今後の動向も不透明ですが、貴重な学校生活を守り、楽しい思い出をたくさんつくるためにも、日々の感染対策は地道に継続して行きましょう。

各種大会、お疲れ様でした。

◎全日本中学校体育大会

☆女子ハンドボール部 1回戦敗退 矢巾北 23-27(9-13,14-14) 本通中(北海道)

◎東北中学校体育大会

☆女子ハンドボール部 準優勝(全国大会出場)

☆特設水泳部 生田侑里 400m自由形2位、800m自由形2位

☆特設体操部 太細諒人 個人総合19位(床19位、鞍馬16位、跳馬26位、鉄棒12位)

☆陸上部 共通男子4×100mR 予選敗退 共通男子四種 西村真斗 23位

共通男子110mH 金野恵拓(予選敗退) 共通女子800m 高橋姫織(予選敗退)

1年女子1500m 米倉恵美子10位 1年女子100m 小野寺心結(予選敗退)

◎岩手県吹奏楽コンクール 銀賞

◎岩手日報中学校書展 佳作 伊東悠陽 澤山萌々